

えさき たかし参議員来組 / 第52回調理技能コンクール 銅メダルの快挙！ほか

ご家庭へ・・・クリスマスケーキもいかがですか？

<えさきたかし参議院 来組！>



去る10月29日（木）に自治労組織内の「えさき たかし」参議院議員が書記局を表敬訪問しました。

えさきさんから、「現在の政治情勢は最悪な状況にある。安倍政権は多くの国民が反対し、多くの憲法学者・有識者も『違憲』であるとした解釈改憲による集団的自衛権の行使容認を可能とする『戦争法案』を『数の力』で強行採決という暴挙を行い、平和国家日本を『戦争がいつでも、どこでもできる危険な国』に変えようと目論んでいる」「このような安倍政権の暴走に歯止めをかけるためにも、『数の力』には『数の力』で対抗し、自公の議席を過半数割れに追い込む必要がある」「来夏の第24回参議院議員選挙では、是非とも『えさき たかし』にみなさんの力を結集していただき勝利するとともに、打倒 安倍政権を合言葉に国民の声を国政に反映していきたい」との力強いあいさつがありました。

市職労としても、戦後70年間築いてきた平和国家を崩壊させた、「安倍政権の退陣」や国民の生活を第1に考える政党への

転換を求め、来夏の第24回参議院議員選挙では地域公共サービス現場の声を反映させた政策や地方分権・地方財政確立のための政策を実践できる、自治労組織内「えさきたかし」さんを10月31日に開催した第77回定期大会で推薦決定しています。



書記局での記念写真

<調理技術コンクール北海道大会！>

10月25日（日）一般社団法人北海道全調理師会が主催する「第52回調理技能コンクール」が行われ、北海道各地から調理師の資格と優秀な技術を持つ精鋭が札幌市に集まり、調理のスピード・技術等について競技されました。

市職労からも今回初めて、学校支部より推薦された、高盛小学校調理員で市職労執行委員の千坂文子さんが出場することとな

りました。



競技は、食材以外はすべて参加選手が用意し、50分間という短い時間内で調理・後始末を含め行うもので、残材料についても審査されています。

結果としては、見事！初出場ながら知事賞・銅メダルを手に入れました。

おめでとうございます！

☆



千坂さんにつきましては、短い期間内での大会参加準備や料理の構想など、大変お疲れ様でした。今後もこの経験を生かし子どもたちに喜ばれる給食づくりをお願いいたします。

<函館地区連合会 2016年度政策要望>

去る11月4日（水）に函館地区連合会が「2016年度（平成28年度）函館市予算・政策に関する要請書」を函館市へ提出しました。連合から荒木会長のほか、市職労からも長谷川委員長（函館地区連合会政策委員長）と外崎次長（同事務局次長）が出席し、市長へ要請書を手交した後、地域課題や重点課題について意見交換を行いました。

した。特に、若年層の雇用や子育て環境の一層の充実などについて、あらためて、共通課題として取り組みを進めることを確認しました。



<クリスマスケーキはいかが？>

もうすぐ、クリスマス！市職労では、全日糧労働組合函館支部さんのご協力により、X'masケーキを格安にて組合員のみなさまへ斡旋いたします。

☆

ご希望の方は、書記局まで！
価格 3,240円のところ
なんと！・・・2,592円です！
函館工場オリジナル
生クリーム2層仕立て（6号：18cm）

引換店舗
函館市5店舗
北斗市1店舗

※申込締切
12月4日（金）まで！



時々労働者が勝つことがあるが、ほんの一時的にすぎない。たかひの本当の成果はその直接的な成功ではなくして、労働者のますます拡がり行く団結である。